



Le 3 mars, 2019

Monsieur le curé/Administrateur,

Le dimanche, 10 mars, auriez-vous la bonté de voir à ce que la quête soit faite, à toutes les messes, pour \*Œuvres diocésaines et missionnaires\*.

Veuillez transmettre le produit de cette quête au service de la comptabilité le plus tôt qu'il vous sera possible.

Montant: \_\_\_\_\_

Paroisse: \_\_\_\_\_

S'il vous plaît, retourner cette feuille avec votre remise. Merci!

P.S. Ce formulaire est aussi disponible sur le site [www.catholiqueottawa.ca](http://www.catholiqueottawa.ca) du Diocèse d'Ottawa.

March 3, 2019

Reverend Pastor/Administrator:

On Sunday, March 10<sup>th</sup>, would you kindly have the collection taken up, at all masses, for \*Diocesan and Missionary Works\*.

Please forward the collection to the Accounting Department at your earliest convenience.

Amount: \_\_\_\_\_

Parish: \_\_\_\_\_

Kindly return this sheet with your remittance.  
Thank you!

P.S. This remittance form is also available on the Diocese Website at [www.catholicottawa.ca](http://www.catholicottawa.ca)



Le 31 mars, 2019

Monsieur le curé/Administrateur,

Le dimanche, 7 avril, auriez-vous la bonté de voir à ce que la quête soit faite, à toutes les messes, pour \*Développement et Paix\*.

Veuillez transmettre le produit de cette quête au service de la comptabilité le plus tôt qu'il vous sera possible.

Montant: \_\_\_\_\_

Paroisse: \_\_\_\_\_

S'il vous plaît, retourner cette feuille avec votre remise. Merci!

P.S. Ce formulaire est aussi disponible sur le site [www.catholiqueottawa.ca](http://www.catholiqueottawa.ca) du Diocèse d'Ottawa.

March 31, 2019

Reverend Pastor/Administrator:

On Sunday, April 7, would you kindly have the collection taken up, at all masses, for \*Development and Peace\*.

Please forward the collection to the Accounting Department at your earliest convenience.

Amount: \_\_\_\_\_

Parish: \_\_\_\_\_

Kindly return this sheet with your remittance.  
Thank you!

P.S. This remittance form is also available on the Diocese Website at [www.catholicottawa.ca](http://www.catholicottawa.ca)



Le 12 Avril, 2019

Monsieur le curé/Administrateur,

Le vendredi, 19 avril, auriez-vous la bonté de voir à ce que la quête soit faite, à toutes les messes, pour \*Lieux saints\*.

Veillez transmettre le produit de cette quête au service de la comptabilité le plus tôt qu'il vous sera possible.

Montant: \_\_\_\_\_

Paroisse: \_\_\_\_\_

S'il vous plaît, retourner cette feuille avec votre remise. Merci!

P.S. Ce formulaire est aussi disponible sur le site [www.catholiqueottawa.ca](http://www.catholiqueottawa.ca) du Diocèse d'Ottawa.

April 12, 2019

Reverend Pastor/Administrator:

On Friday, April 19, would you kindly have the collection taken up, at all masses, for \*Holy Land\*.

Please forward the collection to the Accounting Department at your earliest convenience.

Amount: \_\_\_\_\_

Parish: \_\_\_\_\_

Kindly return this sheet with your remittance.  
Thank you!

P.S. This remittance form is also available on the Diocese Website at [www.catholicottawa.ca](http://www.catholicottawa.ca)



Le 5 mai, 2019

Monsieur le curé/Administrateur,

Le dimanche, 12 mai, auriez-vous la bonté de voir à ce que la quête soit faite, à toutes les messes, pour \*Vocations\*.

Veuillez transmettre le produit de cette quête au service de la comptabilité le plus tôt qu'il vous sera possible.

Montant: \_\_\_\_\_

Paroisse: \_\_\_\_\_

S'il vous plaît, retourner cette feuille avec votre remise. Merci!

P.S. Ce formulaire est aussi disponible sur le site [www.catholiqueottawa.ca](http://www.catholiqueottawa.ca) du Diocèse d'Ottawa.

May 5, 2019

Reverend Pastor/Administrator:

On Sunday, May 12, would you kindly have the collection taken up, at all masses, for \*Vocation Works\*.

Please forward the collection to the Accounting Department at your earliest convenience.

Amount: \_\_\_\_\_

Parish: \_\_\_\_\_

Kindly return this sheet with your remittance.  
Thank you!

P.S. This remittance form is also available on the Diocese Website at [www.catholicottawa.ca](http://www.catholicottawa.ca)



Le 9 juin, 2019

Monsieur le curé/Administrateur,

Le dimanche, 16 juin, auriez-vous la bonté de voir à ce que la quête soit faite, à toutes les messes, pour \*Œuvres Pastorales du Pape\*.

Veuillez transmettre le produit de cette quête au service de la comptabilité le plus tôt qu'il vous sera possible.

Montant: \_\_\_\_\_

Paroisse: \_\_\_\_\_

S'il vous plaît, retourner cette feuille avec votre remise. Merci!

P.S. Ce formulaire est aussi disponible sur le site [www.catholiqueottawa.ca](http://www.catholiqueottawa.ca) du Diocèse d'Ottawa.

June 9, 2019

Reverend Pastor/Administrator:

On Sunday, June 16, would you kindly have the collection taken up, at all masses, for \*Pastoral Works of the Holy Father\*.

Please forward the collection to the Accounting Department at your earliest convenience.

Amount: \_\_\_\_\_

Parish: \_\_\_\_\_

Kindly return this sheet with your remittance.  
Thank you!

P.S. This remittance form is also available on the Diocese Website at [www.catholicottawa.ca](http://www.catholicottawa.ca)



Le 22 septembre, 2019

September 22, 2019

Monsieur le curé/Administrateur,

Reverend Pastor/Administrator:

Le dimanche, 29 septembre, auriez-vous la bonté de voir à ce que la quête soit faite, à toutes les messes, pour \*Besoin de l'Église du Canada\*.

On Sunday, September 29, would you kindly have the collection taken up, at all masses, for \*Needs of the Canadian Church\*.

Veuillez transmettre le produit de cette quête au service de la comptabilité le plus tôt qu'il vous sera possible.

Please forward the collection to the Accounting Department at your earliest convenience.

Montant: \_\_\_\_\_

Amount: \_\_\_\_\_

Paroisse: \_\_\_\_\_

Parish: \_\_\_\_\_

S'il vous plaît, retourner cette feuille avec votre remise. Merci!

Kindly return this sheet with your remittance.  
Thank you!

P.S. Ce formulaire est aussi disponible sur le site [www.catholiqueottawa.ca](http://www.catholiqueottawa.ca) du Diocèse d'Ottawa.

P.S. This remittance form is also available on the Diocese Website at [www.catholicottawa.ca](http://www.catholicottawa.ca)



Le 13 octobre, 2019

Monsieur le curé/Administrateur,

Le dimanche, 20 octobre, auriez-vous la bonté de voir à ce que la quête soit faite, à toutes les messes, pour \*Œuvres pontificale de la Propagation de la foi – Mission-Canada\*.

Veuillez transmettre le produit de cette quête au service de la comptabilité le plus tôt qu'il vous sera possible.

Montant: \_\_\_\_\_

Paroisse: \_\_\_\_\_

S'il vous plaît, retourner cette feuille avec votre remise. Merci!

P.S. Ce formulaire est aussi disponible sur le site [www.catholiqueottawa.ca](http://www.catholiqueottawa.ca) du Diocèse d'Ottawa.

October 13, 2019

Reverend Pastor/Administrator:

On Sunday, October 20, would you kindly have the collection taken up, at all masses, for \*Evangelization of the Nations (World Mission Sunday)\*.

Please forward the collection to the Accounting Department at your earliest convenience.

Amount: \_\_\_\_\_

Parish: \_\_\_\_\_

Kindly return this sheet with your remittance.  
Thank you!

P.S. This remittance form is also available on the Diocese Website at [www.catholicottawa.ca](http://www.catholicottawa.ca)